



EDUCACIÓN PARA PACIENTES Y CUIDADORES

Preguntas frecuentes sobre la fotografía corporal total en 3D de la piel

En esta información se responden preguntas frecuentes sobre la fotografía corporal total en 3D de la piel.

Si se va a realizar otro tipo de fotografía en 3D, como una fotografía en 3D de solo una parte del cuerpo, o antes o después de una cirugía plástica, es posible que la información de este recurso no sea precisa para su caso. Hable con su proveedor de cuidados de la salud para saber qué esperar antes y después de su fotografía en 3D.

¿Qué es la fotografía corporal total en 3D?

La fotografía corporal total en 3D es una forma de hacer un registro fotográfico tridimensional (3D) de la piel de todo el cuerpo. Utiliza múltiples cámaras y flashes para tomar fotografías de todo el cuerpo a la vez. Todas las cámaras están en ángulo en un punto central donde usted estará parado. Luego, una computadora juntará las imágenes para crear un modelo digital en 3D detallado del cuerpo.

Sus proveedores de cuidados de la salud pueden rotar el modelo tridimensional para observar la piel desde diferentes ángulos. También pueden hacer zoom para observar de cerca los lunares, las lesiones en la piel (zonas de piel que no son normales) o los sarpullidos.

¿Por qué es útil realizar una fotografía corporal total en 3D?

La fotografía corporal total en 3D ayuda a sus proveedores de cuidados de la salud a realizar un seguimiento de los lunares, las lesiones en la piel o los sarpullidos a lo largo del tiempo. Durante sus citas, su proveedor de cuidados de la salud comparará cómo se ven los lunares, las lesiones en la piel o los sarpullidos en el cuerpo con cómo se ven en el modelo 3D. Esto le permite ver si se producen cambios.

Hacer un seguimiento de los lunares, las lesiones en la piel o los sarpullidos a lo largo del tiempo ayuda a su proveedor de cuidados de la salud a evitar tomar biopsias innecesarias (muestras de tejido). También puede ayudarle a ver cómo están funcionando los medicamentos para tratar el sarpullido y saber si debe cambiar su tratamiento.

¿Cómo debo prepararme para mi fotografía corporal total en 3D?

Infórmenos si tiene un trastorno convulsivo o es muy sensible a las luces intermitentes. Cuando se toma la foto, los flashes de todas las cámaras se apagan a la vez. La luz es muy repentina y brillante.

Durante su cita, le daremos una bata de hospital. Le pediremos que se quite su ropa, el brazalete de identificación del hospital, la mascarilla y cualquier otra cosa que cubra la piel. También le pediremos que se quite el maquillaje y las joyas y aleje el cabello del cuello, la cara y las orejas. Le daremos una banda para el cabello o un gorro desechables si es necesario.

Le recomendamos que se desvista por completo debajo de la bata del hospital. Sin embargo, usted decide si se va a desvestir por completo, usar la ropa interior desechable que le proporcionamos o usar su propia ropa interior. Puede guardar sus pertenencias en uno de nuestros casilleros seguros o en la sala de exploración.

¿Qué sucederá durante mi fotografía corporal total en 3D?

Un integrante del personal le llevará a la sala donde se le tomará la radiografía.

El fotógrafo médico lo recibirá y le explicará qué esperar. También le mostrará dónde pararse y cómo colocar su cuerpo para tomar la fotografía.

Una vez que se sienta cómodo, se quitará la bata de hospital y cerrará los ojos. El fotógrafo médico comprobará que se encuentre en la posición correcta. Cuando esté seguro, le tomará una fotografía con todas las cámaras a la vez. Esto tarda unos 3 segundos. Puede volver a ponerse la bata del hospital inmediatamente después.

¿Qué sucederá después de mi fotografía corporal total en 3D?

Después de tomar la fotografía tridimensional del cuerpo, el fotógrafo médico utilizará una cámara de mano para tomar fotografías de cualquier zona que no se muestre en la fotografía tridimensional. Los ejemplos incluyen las plantas de los pies, debajo de las mamas y zonas entre los pliegues de la piel.

Si su proveedor de cuidados de la salud se lo pidió, el fotógrafo médico tomará algunos fotografías más de los sarpullidos, los lunares sospechosos o las lesiones en la piel. Estas imágenes más cercanas se vincularán a la ubicación correspondiente en el modelo 3D del cuerpo.

La fotografía corporal total en 3D tarda unos 20 minutos. Pasará la mayor parte de este tiempo en la preparación para las fotografías y vistiéndose después.

If you have questions or concerns, contact your healthcare provider. A member of your care team will answer Monday through Friday from 9 a.m. to 5 p.m. Outside those hours, you can leave a message or talk with another MSK provider. There is always a doctor or nurse on call. If you're not sure how to reach your healthcare provider, call 212-639-2000.

Para obtener más recursos, visite www.mskcc.org/pe y busque en nuestra biblioteca virtual.

Frequently Asked Questions About 3-D Total-Body Photography of Your Skin - Last updated on August 4, 2021

Todos los derechos son propiedad y se reservan a favor de Memorial Sloan Kettering Cancer Center